



2学期スタート：一日一日を大切にして！

37日間の夏休みが終わり、2学期がスタートします。どんな夏休みだったでしょうか。1学期終業の日や登校日に『めざす児童像』をもとに『『たくましく（安全に気を付け、きまりを守り、元気にすごす）』・『なかよく（家庭で自分ができることをしっかりとして、家族、そして友達と仲よく、楽しくすごす）』・『かしこく（夏休みの宿題、読書や作品づくりなどにしっかりと取り組む）』について、さらに、『早寝・早起き・朝ごはん』で『自分で起きる』も実行しようと話してきました。しっかりと実行できたでしょうか。夏休み中の自分のめあてをやり遂げることができたでしょうか。

登校してくる子どもたちの表情には、これから始まる2学期にむけてやる気とともに、友達と楽しくすごいこうとする喜びも感じられました。この夏休みを有意義にすごすことができたのではないでしょうか。学校に子どもたちの元気な声がもり、明るい雰囲気があふれてきました。

さて、2学期は様々な行事が予定されています。自分たちで作り上げていき、貴重な体験のできる行事ばかりです。そこで、2学期の目標としては、「協力」と「思いやり」をもって活動してほしいと考えました。どの行事も一人ではできません。学級や学校全体で、みんなで協力し合い、助け合っていき、やり遂げることで充実した活動、そして、学校生活にしていってほしいです。

これからも厳しい暑さの日も続きそうです。まだまだ感染症や熱中症などの体調面には十分気を付ける必要があります。子どもたちが元気に活動できるように学校でもその対策を講じながら学校での活動を行っていきます。

夏休み期間は大きな事故やトラブルもなくすごしたのではないでしょうか。保護者や地域の皆様が子どもたちを温かく見守ってくださったおかげだと感謝しております。2学期も子どもたちが明るく、楽しく学校生活を送られるように、何事にも励んでまいりますので、保護者や地域の皆様にはご理解とご協力をいただきますようよろしくお願ひいたします。

地域との交流で 子どもたちの笑顔を！

夏休みに予定していた「サーフィン体験教室」。今年も昨年と同様に台風の影響を受けて実施することができませんでした。サーフィン連盟や市観光課の皆様に様々な準備をしていただけていたとしても残念でした。「来年こそは」と考えて、今後も計画していきたいです。

そのような中で、この夏休みに地区で行われた夏祭り（納涼祭）に参加させていただきました。また、学校では、先生方のばんば踊り講習として2名の方から習いました。また、久しぶりに地域の方々に参加していただき、『しゃべり場』を実施しました。子どもたちが地域の中で多くの方々とふれ合っている姿には、地域との深いつながりを感じました。また、地域の方々と先生方と交流したり、話したり、様々なことを教わったりする機会ができたことは、たいへん有意義でした。これから行事や授業などで活かしていきたいと考えています。本当にありがとうございました。これからも、地域との協力を大切にしていき、家庭・地域と連携した取組を充実させていきたいと感じました。



運動会の実施について

この数年間コロナ禍で実施してきた運動会。本年度もPTA役員の方々や教職員等でその在り方を検討してきました。

そこで、本年度の運動会は『午前中のみでの実施』ということになりました。

子どもたちの競技種目や係の活動や体調面（熱中症対策も含めて）などについて、また、PTA役員や保護者の運動会準備等への協力などを考慮していき、上記のような取組に決定しました。

ただ、観覧者の数の制限や来賓の皆様に観覧自由のお願いなどは行わずに、多くの皆様に観覧していただけるようにと考えています。

詳しい内容については、改めて文書にて各家庭や地区のお知らせする予定ですので、それでご確認ください。

子どもたちが作り上げていき、活動する充実した運動会になるように取り組んでいきますので、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

【お知らせ】

1学期の終業式にお知らせしていましたが、養護教諭の佐伯舞先生が産休のために、1学期末でお休みされることになりました。

2学期より養護助教諭として、田中 愛菜 先生が勤められるようになりました。

よろしくお願ひいたします。

